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Kyo est nouveau groupe pop rock et un des rares français ! Ils font un carton en France, pour en savoir
plus sur eux, leur music et leur actu, lisez cet article !

Présentation du groupe
 
 KYO est un groupe composé à la base de quatre beaux jeunes hommes : Benoît Poher au chant, Nicolas
Chassagne à la guitare et aux programmations, Florian Dubos  aux guitares, choeurs, chant (: tout reste à faire
) et son frère Fabien Dubos  à la batterie. 
 Mais un petit nouveau vient d'intégrer le groupe : un bassiste, Laurent Vernerey. 
 KYO n'en est pas à son premier album, c'est en effet leur second intitulé"le chemin". Leur premier album,
sorti il y a quelques années, moins rock, c'était fait très discret; en revanche Le Chemin fait un vrai carton et
son succès est amplement justifié ! 
 
 
 Leur album
 
 Depuis sa sortie le 15 janvier dernier, c'est un véritable vent de folie qui souffle sur le groupe prodige et les
fans se font de plus en plus nombreux. 
 L'album contient 11 chansons dont la fameuse Le Chemin en duo avec Sita,  gagnante d'une émission de
télé-réalité hollandaise. 
 Les textes parlent d'amour bien sûr (dans 7 chansons) mais également de la vie de tous les jours, des malaises
qu'ils peuvent ressentir, de leurs envies... 
 Deux mots sont quand même quasi omniprésents:: âme et corps. 
 Mais les textes sont joliement maniés, il y a de belles méthaphores très bien utilisées. 
 C'est sans parler de la pureté de la voix de Benoît (également de celle de Florian) et du rythme entraînant,
parfois reposant mais toujours envoûtant de leur musique. 
 
 
 Ma rencontre avec eux
 
 Le vendredi 7/03/03, KYO était en showcase à la fnac des Champs-Elysés et je suis allée, accompagnée de
deux amies plus ou moins réticentes les voir se produire sur scène. 
 Premier bon point : ils ont commencé sans une minute de retard ! Chose rare ! 
 Le concert se déroula sans réel accroc, entrecoupé par une blague de benoît. Il interpréta 6 chansons de
l'album (le chemin, je cours, une dernière danse, chaque seconde, je saigne encore, pardonné) + 2 autres
chansons inédites dont une en anglais, l'autre se nommant le défilé. 
 Après le concert, aucune séance de dédicaces n'était malheureusement prévue et la fnac se vida peu à peu.
Mais nous restâmes plusieurs heures à les attendre, persuadées qu'ils n'étaient pas partis, et je suis allée parlé à
leur attachée de presse qui alla me faire dédicacer mes albums après qu'ils aient fini leurs interviews. Puis
nous attendîmes encore et je demandai à une employée de nous dire s'il allaient sortir par une entrée de la fnac,
et je réussi à ce qu'elle m'indique l'adresse et l'endroit par où ils allaient sortir ! Là bas se trouvaient déjà une
dizaine de fans surexcités qui les attendait. Après queques minutes, Ben sortit et se laissa gentiement prendre
en photo avec nous, signer des autoraphes, puis le reste de la bande sortit sauf niko qui était déjà parti. Tous
acceptèrent photos et autographes et Fab distribua même des baguettes (de batterie of course) dédicacées ! Ils
restèrent quelques temps et chantèrent avec nous un bout du chemin. 
 
 D'après ce qu'ils nous ont dit, ils ne se rendent pas encore très bien compte de leur succès et sont toujous
étonnés de voir des fans comme moi leur parler de leurs chansons et les complimenter. Fabien nous a aussi dit
que le groupe va faire sa petite tournée à travers la France et que d'ici quelques mois, ils vont certainement se
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produire à la Cigale et vont faire 2 Olympia en octobre. 
 Je peux vous garantir que mes amies, à la fin du concert me remercièrent à n'en plus finir de les avoir fait
venir au showcase ! 
 POur finir, vous pouvez déjà entendre le nouveau single"dernière" sur les ondes....un régal!
 
 Conclusion
 
 KYO est un groupe d'autant plus génial que simple et je vous recommande très vivement d'aller acheter leur
dernier album ! 
 
 A bientôt pour l'actu de KYO !
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